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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：00　〈食　事〉

　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．幹事報告

	 ８．出席報告

	 ９．委員会報告

	 10．ニコニコボックス報告

	 11．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（８／31）……

	 　　クラブフォーラム（出席委員会）

	 　　通年皆出席者および前年度皆出席者表彰

	 　（９／７）……

	 　　新会員アワー　遠藤　直樹	会員

	 　　　　	〃	　　　新美　大輔	会員

２．クラブフォーラム………〈会員増強委員会〉

　13：00	 卓話　「柔軟性を活用する会員増強と退会防止」

	 講師　地区会員増強委員会

	 　　　　委員　杉浦世志朗	様

（紹介者　丹羽　克誌	会員）

	 12．謝　辞

	 13．点　鐘……〈会　長〉

	 14．閉会宣言

　13：30　15．散　会

出 席

会員総数　95名　　出席免除　25名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　88名

欠　席　５名　　出席率　94.31％

前々回（７／27）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）８月20日木曜日、ロイヤルカントリークラブ下山

コースにて８月ゴルフ同好会を開催しました。グロ

ス81、ネット70.2にて横山宜幸会員が優勝されまし

た。

幹 事 報 告

１）８月１日より、ロータリーレートは１ドル105円

になりました。

２）日本のロータリー 100周年実行委員会から、記念

切手「日本のロータリー 100周年」発行のお知らせ

が届いております。発売日は、2020年９月18日（金）、

種類は84円郵便切手です。購入をご希望の会員の方

は、地域の郵便局にてお早めにご予約下さい。
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会 長 あ い さ つ

神野　公秀

　２週例会をお休みさせて頂きまし

た。刈谷市から一番近い大府観測所

のデータになりますが、例会翌日か

ら22日迄で、最高気温の平均が36.4

度、最低気温の平均が26.6度、降水

量は０でした。コロナ禍の中、酷暑

の日が続いたお盆休みでしたが、如

何お過ごしされましたでしょうか？今日は、鬼頭幹事の

配慮と努力で、やま平さんに無理をお願いして鰻重を用

意させて頂きました。少しでも精をつけて頂き、まだま

だ暑い日々を乗り切っていただければと思います。

　今年は、コロナウイルスの影響により多くのお祭りは

中止を余儀なくされていますが、日本では圧倒的に数が

多く夏に行われるのは、お祭りの起源を考えるとその理

由がわかってきます。神社で行われている祭りの多くが、

神様に感謝をするための行事で、災厄（さいやく）を取

り除いてくれることへのお礼として、歌や舞を奉納する

事から始まりました。日本の代表する夏祭りの一つ、京

都の祇園祭も、その起源は、平安時代に京都に広まった

疫病の流行を鎮めるための祈願です。高温多湿の京都の

夏場では、病気が広まることが多かったからだと思いま

す。同様に、衛生状態の良くなかった昔の日本では、夏

場に神社で祈願が盛んに行われたと考えられます。京

都の祇園祭は八坂神社の祭礼ですが、全国には八坂神社

から分社された神社が、2600社以上あるとされていま

す。また、八坂神社と同じ神様を祀る氷川神社、津島神

社、八雲神社などの全国の祇園系神社で、７月の約１か

月間行われる京都の祭りに合わせて、各地でたくさんの

祇園祭が行われています。「お盆」も夏に祭りが多い大

きな理由です。先祖を祀るこの行事は、カレンダーには

８月15日と記されていますが、旧暦に合わせて、新暦の

７月15日に、お盆の行事を行う場所も少なくはありませ

ん。それに関連したお祭りで、盆踊りなどが、夏の各所

で行われるようにもなりました。現在は、夏以外の季節

に行われることも増えてきましたが、隅田川の花火大会

も、元をたどれば川施餓鬼（かさせがき）という、精霊

供養の法会のひとつとして、お盆の頃に行われていたと

いわれます。「よさこい祭り」や「阿波踊り」など、元

は地方の夏祭りが、全国各地に広まって、スケールアッ

プしているお祭りも、夏祭りの数を増やしていますが、

今年は「コロナ」の影響で、東京オリンピック2020をは

じめ、多くのお祭りが延期や、中止となってしまいまし

た。来年の夏には、日本の各地でお祭りが行われている、

日本の平生の風景が見られることを願ってやみません。

　　　　　　

クラブフォーラム

卓話　「柔軟性を活用する会員増強と退会防止」

講師　地区会員増強委員会　

　委員　杉浦世志朗	様

　会員増強月間にあたり、例会を丹

羽増強委員長と共に担当しました。

　私が入会した頃の S63年あたりか

らの増強の歴史を少し述べ、現在の

増強状況は丹羽委員長からパワポを

使って紹介させて頂きます。

　私にとって増強の一番の思い出は、20数年前に委員長

を務めた頃2760地区にはほとんど女性会員は在籍しない

中、岡崎東RCの女性会員を卓話の講師にお願いしまし

た。

　その時代、会員増強を目指すには女性会員の入会が必

須と考えたからです。まだ慎重に考えた方がいいと言わ

れる中、一石を投じる思いでしたがその後暫く入会は有

りませんでした。

　後に、H18年４月に中林・奥野会員が同７月に橘・水

越会員が入会されました。まさに新入会員のオリエン

テーションを担当する委員長の時でした。

　現在の2760地区のクラブ数は85クラブ、会員総数は

4800名のうち女性会員は274名です。

　今コロナで大変な時に、各クラブとも増強が難しく逆

に、退会をどう食い止めるかが委員会の活動かもしれま

せん。

　そうは言うものの刈谷クラブは伝統と格式の培われて

いる中で、会員間の絆と信頼の素晴らしいクラブと羨ま

しがられているのも事実です。ロータリーを楽しみま

しょう。
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刈谷RC会員増強委員会

　委員長　丹羽　克誌	会員

　本日は、我々刈谷ロータリークラ

ブのメンバーで、2011 ～ 2012年会

長を務められました、杉浦世志朗さ

んをお招きして「柔軟性を活用する

会員増強と退会防止」についてお話

をして頂きます。

　後半は、地区会員増強委員会作成のDVDから2020―

21年度2760地区ガバナー岡部務さんの会員増強への思い

を語った部分を皆様にご覧頂き、地区の会員増強セミ

ナーのパワーポイントよりかいつまんでお話しさせて頂

きます。会員増強・退会防止には王道はありません。会

員のニーズを再確認し柔軟性をもってクラブ細則を変更

しながら、このコロナ禍の時代を乗り切ってロータリー

クラブ活動を行いましょう。

８月度刈谷RCゴルフ例会

令和２年８月20日㈭

於：ロイヤルCC

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 横山　宜幸	 81	 10.8	 70.2

	 ２　位	 盛田　豊一	 82	 10.8	 71.2

	 ３　位	 神谷　光義	 89	 17.6	 71.4

	 Ｂ　Ｂ	 加藤大志朗	 119	 30.0	 89.0

　　　　　　


